9 Piéces

643 m?

Réf. 7576286
6 700 000 €

Beausolell
Maison a vendre (06240)
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Beausoleil, villa moderne d'environ 500m2 a 5 min de Monaco avec un
terrain de 1575m?2 et un garage de 149mz2. La villa est situé a 300m de
Monaco et elle offre une vue panoramique sur la mer, le Palais Princier,

le Port Hercule. Exposition sud ouest. Construite avec matériaux de

qualité et pour la sécurité de ses occupants, toute la structure est en
béton armé, la surface du rez-de-chaussée utilise un vide sanitaire en
dessous, isolation extérieure faite selon un étude thermique, étanchéité
extérieure pour terrasse et toit, porte blindés de dernieres génération,

piscine a débordement, grand ...

Beausolell, modern villa of approximately 500m2 at 5 minutes from Monaco with a
plot of 1575m?2 and a garage of 149m2.The villa is located at 300m from Monaco
and offers a panoramic view of the sea, the Prince's Palace, Port Hercule.South
west exposure.Built with quality materials and for the safety of its occupants, the
entire structure is in reinforced concrete, the surface of the ground floor uses a
sanitary void underneath, exterior insulation made according to a thermal study,
exterior waterproofing for terrace and roof , latest generation armored door, infinity
pool, large car lift (2.72 ...
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